

GAZETA DE MEXICO

DEL MIERCOLES 2 DE ABRIL DE 1794.

Viena 28 de Septiembre.

El ejército de reserva ha salido del Tirol para reforzar el que manda Mr. Wurmser; en su lugar se levantará desde luego otro en Hungría, Bohemia y Austria.

Mr. de Semonville y sus compañeros de viage serán conducidos bajo segura escolta desde Mantua á una fortaleza de Hungría, ó quizá á la de Spielberg, cerca de Brinn en Moravia, en donde están Bournonville y los Comisarios de la Convencion Francesa.

Brusélas 1 de Octubre.

El ejército del Príncipe de Cobourg atravesó el Sambre el 28 de Septiembre formado en dos columnas: una de ellas acometió el campo de los Franceses quando ménos lo esperaban; los puso en el mayor desorden, y los desbarató cogiéndoles varias piezas de artillería, muchas municiones, y todos los efectos del campamento. La otra columna logró iguales ventajas. Los Franceses perdieron al pie de 500 hombres entre muertos y heridos, y 11 cañones. — El ejército enemigo se retiró á su campo atrincherao inmediato á Maubeuge, que está actualmente cercado, como tambien la plaza, por las tropas del Príncipe de Saxonia Cobourg.

El Duque de Yorck conserva su quartel general en Menin.

Basilea 29 de Septiembre.

Antes de ayer se tocó aquí la generala porque los Franceses quisieron atravesar el Rhin en balsas desde Huninga; eran en todo 500 hombres, cuya tentativa estaba protegida por el fuego de la plaza, sin embargo de que á la orilla opuesta no habia siquiera un Austriaco, porque advirtiéndolo el designio de los enemigos se ocultaron todos en los bosques y fosos para esperarlos. A las 7 de la mañana se embarcaron los Franceses muy alegres en 3 balsas, una de las quales encalló cerca de un islote, en territorio de Suiza, en el qual habia un puesto mandado por un Oficial; 120 hombres que quisieron librarse por un vado quedaron prisioneros. Otra balsa se hizo pedazos, ahogándose quantos Franceses iban en ella, y los de la tercera fueron muertos ó cogidos por la caballería Austriaca. Al propio tiempo intentaron los Franceses pasar por otras dos ó tres partes; pero en ninguna tuvieron mejor suerte. En todo perdieron